

Son épouse:

Christa **Kälin-Kupferschmid**, à Saint-Sulpice;

ses enfants et petits-enfants:

Stéphane **Kälin**, à Vallon et son amie Jennifer et leur fille Olivia;

Sylvie et Nicolas **Mercier-Kälin**, leurs enfants Jarno et Marko, à Saint-Prex ;

ses frères, ses sœurs et leurs familles;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies,

ont le profond chagrin de faire part du décès de

Walter KÄLIN

enlevé à leur tendre affection le 27 avril 2014, à la veille de ses 70 ans.

Selon le vœu de Walter, la cérémonie a eu lieu dans l'intimité.

Domicile de la famille: Avenue du Léman 27, 1025 **Saint-Sulpice**.

Cet avis tient lieu de lettre de faire-part.

Je quitte ceux que j'aime pour rejoindre ceux que j'ai aimés.